
Third Cycle of the Periodic Reporting Exercise: 
A Collaborative Implementation in the Arab States Region

The World Heritage Centre and the Arab Regional Centre for World Heritage

Thursday, 4 July 2019
Baku Congress Centre, Azerbaijan

13:15 to 15:00 
Room No. A8

 Lunch will be offered
Arabic interpretation will be provided. 

Troisième cycle de l’exercice de soumission  
des Rapports périodiques :

Une mise en œuvre collaborative dans la région des États arabes

Le Centre du patrimoine mondial et le Centre régional arabe pour 
le patrimoine mondial

Jeudi, 4 juillet 2019  
Bakou Congress Centre, Azerbaïdjan

13:15 – 15:00
Salle A8

Le déjeuner sera offert
Présentation en anglais. Une interprétation en arabe sera fournie.
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PROGRAMME

Opening by the World Heritage Centre and the Arab Regional Centre for World 
Heritage

Discours d’ouverture par le Centre du patrimoine mondial et le Centre régional arabe pour le 
patrimoine mondial

Overview of the Third Cycle of the Periodic Reporting Exercise in the Arab States 
Region (2018-2019)  

Aperçu sur le troisième cycle de l’exercice de soumission des Rapports périodiques dans la 
région des États arabes (2018-2019)

The Periodic Reporting Questionnaire: Data Collection and Analysis 
Le questionnaire des Rapports périodiques : collecte et analyse de données

Collaboration of ARC-WH and WHC in the Implementation of the Third Cycle of 
Periodic Reporting in the Arab States Region

Collaboration entre l’ARC-WH et WHC dans la mise en œuvre du troisième cycle de 
soumission des Rapports périodiques dans la région des États arabes

Experiences of the Exercise from a National Focal Point and a World Heritage Site 
Managers’ Perspectives 

Retour d’expérience sur l’exercice des points de vue d’un point focal national et d’un 
gestionnaire de site du patrimoine mondial

Next Steps: Regional Report, Action Plan and its Implementation in the Region
Prochaines étapes : rapport régional, plan d’action et sa mise en œuvre dans la région

Discussion and Concluding Remarks
Discussion et remarques finales 


